



## Se forma un grupo de amistad con Bielorrusia en el Congreso de México

En el Palacio Legislativo de San Lázaro, sede oficial del Congreso mexicano en la Ciudad de México, se celebró una ceremonia solemne para conmemorar la formación del grupo de amistad entre el Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos y Bielorrusia, según informa sb.by con referencia al servicio de prensa de la Cámara de Diputados.

Posted: 25 September, 12:19



La ceremonia se celebró el 24 de septiembre y contó con la presencia de Sergei Klishevich, miembro de la Comisión Permanente de Educación, Cultura y Ciencia de la Cámara de Diputados, diputados del Congreso mexicano y jóvenes comprometidos políticamente de diversas regiones de México.

Durante el evento se abordaron varios temas clave centrados en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales. Los diputados mexicanos expresaron su apoyo al establecimiento de la Embajada de Bielorrusia en México y de la Embajada de México en Minsk.

Además, los legisladores mexicanos mostraron interés en desarrollar una cooperación mutuamente beneficiosa en el comercio de maquinaria agrícola. También aprobaron el programa de trabajo del grupo, que incluye la realización de proyectos conjuntos en materia de educación, cultura, ciencia, economía y política.

Se hizo especial hincapié en el apoyo mutuo en las plataformas internacionales.



«La formación de grupos de amistad es un paso significativo que marca el comienzo de una nueva era en nuestras relaciones. La diplomacia parlamentaria nos brinda la oportunidad de acercarnos, a pesar de las distancias que nos separan, y de trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes», afirmó Pedro Vázquez González, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de México.

Mencionó que los parlamentarios de ambos países están colaborando para establecer una misión diplomática de la República de Bielorrusia en México.

«México está especialmente interesado en impulsar esta iniciativa», añadió el Sr. González.

Magdalena del Socorro Núñez Monreal, secretaria del Congreso mexicano, destacó que es un gran honor para ella participar en un evento tan significativo: «Estamos muy orgullosos de que, en el marco del grupo parlamentario del Partido del Trabajo de México y la Cámara de Diputados durante esta 66.<sup>a</sup> sesión, hayamos formado un grupo de amistad entre nuestros pueblos. Haremos todo lo posible para fortalecer nuestras relaciones amistosas».

[Friendship group with Belarus formed in Mexico's Congress](#)